
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Merkur ist ein .

Von a�en Planeten ist er der Sonne am nächsten.

Auch deshalb ist es auf dem Merkur sehr heiß.

Der  ist nur etwas

größer als der Mond der Erde.

Der Merkur selbst hat aber

keinen .

Wäre die Sonne ein großer Gymnastikba�,

dann wäre der Merkur nur eine kleine Erbse

und die  etwa eine Kirsche.

Die Menschen kennen den Planeten Merkur schon seit dem .

Man kann nämlich den Merkur von der Erde aus mit bloßen Augen sehen.

Das geht aber nur für etwa eine 

am Morgen oder am Abend.

Dann ist er der  sehr nahe.
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